



佐久市立中込中学校

【学校教育目標】

「自ら学び 自らひらく」

令和6年10月3日(木)

文責 木村 三英

第18回 秋桜祭 大々成功！

9月27日(金)・28日(土)の2日間にわたり「第18回 秋桜祭」が開催されました。多くの保護者の皆様、ご来賓の皆様に来校いただき、感謝申し上げます。

学友会の役員の方を中心に、長期にわたり準備を進めてきました。

秋桜祭テーマ「共鳴 ～ CONNECTION ～」をもとに全校生徒が「つながる」姿が様々な場面で見ることができました。

【1日目】



初日は開祭式からスタートし、その後「コスモステージ」として、様々な発表がありました。午後には「吹奏楽部」の発表があり、中中サウンドを響かせてくれました。アンコールなど全校で素晴らしい演奏を聴くことができました。

【2日目】



音楽会がありました。校内では、美しい歌声が毎日響き渡っていました。その練習してきた成果が十分にステージ上で発揮できたことでしょう。

そして、閉祭式。あっという間の2日間でした。

この2日間で成長できたこと、そして、次のステージに舵をきっていくこと、ある意味ひとつのタイミングになります。本年度の後半にむけて、生徒をみなさんのさらなる活躍を期待しています。

